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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんばんは。 

少し前に一度お話したと思いますが、中国が 2035年までに

自動車のガソリン車を廃止するという方針を明らかにしま

した。今週、東京都が 2030年までに乗用車の新車販売をゼ

ロにするという話も聞こえてきました。この一週間は、世

界中が脱ガソリン車の話題でいっぱいですね。 

日本の国は海に囲まれています。この地理的条件を使って

海上での風力発電を計画中との話が出ています。この計画

によると、３区域で原発１基分の発電量があるらしく、こ

れはとても良い話だと思いました。まだまだ本格的な話で

はないようですが、海流（黒潮）を使った動力も考案中とか、

とても夢のある話ですね。それもこれも、パソコンの出現

によって何もかもが構造計算出来るからこその事業ですね。

私が生きている間に車が空を飛びそうです。何かの事業に

少しでも関わりたいですね。 

本日もよろしくお願いいたします。 

◆お客様の紹介 

株式会社フクズミ 代表取締役社長 

福住 裕(ふくずみ ゆたか)様 

 

 

 

 

◆幹事報告（藤本和久 幹事） 
12/4 ガバナー事務所  

2020年 12月「疾病予防 

と治療月間」のリソース 

のご案内が届く。 

12/4 ガバナー事務所 

2021年台北国際大会の 

ご案内資料が届く。 

 

◆プログラム  卓話  

株式会社フクズミ 

代表取締役社長  福住 裕様 

演 題  

『 変革のタイミング=今、取り組んでいること』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆出席報告(西田直樹 委員長) 

● 出席率： 76.47％    

● 出席者： 

26名 /34名 

● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：2名 

12/6 地区 R米山記念奨学会  

学友会総会・年末懇親会 

福田 裕 君 

小柳 善裕 君 
 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 
野澤 誠治 会長 

福住裕様、お忙しい中、 

本日の卓話ありがとう 

ございました。今後とも、 

公私共に宜しくお願い致します。 

 

藤本 和久 幹事  

株式会社フクズミ 福住社長様、本日は卓話ありがとうござい

ました。今後ともよろしくお願いします。 

 

池元 ことみ 

株式会社フクズミ代表取締役社長 福住裕様、本日はお忙し

い中卓話ありがとうございました。中町も段々フクズミ通り

になってきましたネ‼ 今後のご活躍をご期待いたします。 

ロータリーは楽しいですヨ‼ 早期入会をお待ちしております。 

 

武藤 一彦  

福住様、卓話ありがとうございました。多くの面で参考になる

お話と思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

永瀬 喜子 

福住さん、ようこそお越しくださいました。卓話ありがとう

ございました！ 

事務局 舘さんに手伝っていただき、交換留学生と米山記念

奨学生の皆さん 30名位にクリスマスカードを送りました。舘

さん、ありがとうございます！皆、喜んでくれて白山石川 RC

のことを思い出してくれます様に…！ 

 

浅野 昭利 

福住さん、「オンリー・ワン」に拍手！ 

 

高松 喜与志 

誕生日祝いありがとうございます。ロータリーのお祝が有るの

で誕生日を忘れずにすみました。 

 

竹田 佳一 

福住さん、本日卓話ありがとうございます。一福会でもよろし

くお願い致します。 

 

林 哲也 

福住様、本日はお忙しい中、卓話いただきましてありがとうご

ざいました。“まっとうまちなか”をもっと盛り上げていきま

しょう！ 

 

 

中島 育子 

福住様、卓話ありがとうございます。とても勉強になりました。 

 

山本 篤 

結婚記念日祝ありがとうございました。 

 

新 陽一郎  

福住様、卓話ありがとうございます。商店街、小売店に関わら

ず大変勉強になりました。 

 

本日合計 18,500円  今年度累計 417,230円 

 

 

 

☆ちょっと一言☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生命の起源を探る研究をしている生物学者、 

長沼毅さんが言っていたのがこの言葉、 

「思い込みを捨て思い付きを拾う」。 

 思い込みがあると、あらかじめ決められたことしかで

きず、チャンスを見失う。 

 思い付きは過去の経験が自分の中で熟成してふと飛び

出してくるもので、理由があるもの。 

 

*** 例会場でのソーシャルディスタンスに 

ついてのお願い *** 
① ロータリーソングは声を出して歌わない事 

② 食事の時などマスクを外した時はなるべく会話を

慎む事 

③ 例会場内の換気の為、出入り口の扉を閉めないで例

会を行う事 
 

安全な例会をおこなうために是非ご協力の程 

よろしくお願いいたします。 


